

TUGAS AKHIR

**TINJAUAN PROSEDUR PEMBERIAN DAN PELUNASAN KREDIT
MODAL KERJA MULTI GUNA PADA BANK NAGARI CABANG
PEMBANTU PASAR IBUH PAYAKUMBUH**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Menyelesaikan Pendidikan Program Diploma III
Pada Politeknik Universitas Andalas*



Oleh :

FATMA RAHMI PUTRI
06 076 032



**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI BISNIS
JURUSAN ADMINISTRASI NIAGA
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2010**



No. Alumnus Universitas	Fatma Rahmi Putri	No. Alumni Fakultas
-------------------------	-------------------	---------------------

BIODATA

a). Tempat/Tanggal Lahir: Tanjung Pati/6 Desember 1987 b). Nama Orang Tua: Aldiman c). Fakultas: Politeknik d). Jurusan: Administrasi Niaga e). No. BP: 06 076 032 f). Tanggal Lulus: 5 Februari 2010 g). Predikat Lulus: h). IPK: i). Lama Studi: 3 tahun enam bulan j). Alamat Orang Tua: Jorong Koto Tuo Kanagarian Koto Tuo Kecamatan Harau Kabupaten 50 Kota

TINJAUAN PROSEDUR PEMBERIAN DAN PELUNASAN KREDIT MODAL KERJA MULTI GUNA PADA BANK NAGARI CABANG PEMBANTU PASAR IBUH PAYAKUMBUH

Tugas Akhir D III Oleh Fatma Rahmi Putri Pembimbing I Primadona, SE, MSi
Pembimbing II Iwadhah, SE

ABSTRAK

Prosedur pemberian dan pelunasan Kredit Modal Kerja Multi Guna pada Bank Nagari Cabang Pembantu Pasar Ibhuh merupakan jenis kredit yang paling banyak diberikan kepada debitur dibandingkan dengan jenis kredit lainnya. Prosedur pemberian dan pelunasan dalam pelaksanaannya mempunyai perbedaan waktu, untuk pemberian kredit membutuhkan waktu 3 sampai 5 hari kerja sedangkan untuk pelunasan membutuhkan waktu 1 hari kerja. Perbedaan waktu itulah yang melatar belakangi penelitian ini yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana prosedur pemberian dan pelunasan kredit modal kerja multi guna pada Bank Nagari Cabang Pembantu Pasar Ibhuh Payakumbuh. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif digunakan untuk memberikan gambaran prosedur pemberian dan pelunasan kredit modal kerja multi guna secara sistematis berdasarkan data yang di dapat lapangan.

Untuk pemberian Kredit Modal Kerja Multi Guna dari permohonan kredit, taksasi atau identifikasi (peninjauan kelapangan), analisis kelayakan, perjanjian kredit dan realisasi kredit membutuhkan waktu 3 sampai 5 hari kerja. Sedangkan untuk pengajuan permohonan pelunasan kredit, pembayaran sisa kewajiban debitur, penutupan rekening debitur dan serah terima agunan antara pihak bank dan debitur yang disaksikan pimpinan membutuhkan waktu 1 hari kerja.

Tugas Akhir ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 5 Februari 2010.

Abstrak ini telah disetujui penguji:

Tanda Tangan	1.	2.	3.	4.
Nama Terang	Primadona, SE, MSi	Ika Yuanita, SE	Benny Chandra, SE	Fisla Wirda, SE, MSi

Mengetahui:
Ketua Jurusan

Sarmiadi, SE, MM
Nama



Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapatkan Nomor Alumnus.

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Bank adalah lembaga keuangan yang kegiatan usahanya adalah menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkan kembali dana tersebut ke masyarakat serta memberikan jasa-jasa bank lainnya (Kasmir:2005). Dan pengertian bank lainnya adalah bank merupakan salah satu badan lembaga keuangan yang bertujuan memberikan kredit, baik dengan alat pembayaran sendiri, dengan uang yang diperoleh dari orang lain, dengan jalan mengedarkan alat-alat pembayaran baru dengan uang giral (Stuart dalam Martono:2007).

Sedangkan menurut undang-undang bank adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kepada masyarakat dalam bentuk kredit dan atau bentuk-bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat banyak (Undang-undang Nomor 10 Tahun 1998). Bank merupakan sebuah lembaga keuangan yang mempunyai peranan penting dalam perekonomian rakyat, karena bank merupakan tempat transaksi keuangan, seperti tempat menyimpan uang, meminjam uang dan bank juga memiliki jasa-jasa perbankan dalam membantu kegiatan keuangan masyarakat. Bank juga memiliki fungsi sebagai perantara untuk menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkan kembali kepada masyarakat dalam bentuk kredit.

Kredit adalah kemampuan untuk melaksanakan suatu pembelian atau mengadakan suatu pinjaman dengan suatu janji pembayarannya akan dilakukan, ditanggguhkan ada suatu jangka waktu yang disepakati (Kohler dalam Muljono:2007). Menurut undang-undang perbankan kredit adalah penyediaan uang atau yang dapat dipersamakan dengan itu, berdasarkan persetujuan atau kesepakatan pinjam meminjam antara pihak bank dengan pihak lain yang mewajibkan pihak peminjam untuk melunasi hutangnya setelah jangka waktu dengan pemberian bunga (Undang-Undang No. 10 Tahun 1998)

Pada dasarnya kredit merupakan semua jenis pinjaman yang harus dibayar kembali bersama bunganya oleh peminjam sesuai dengan perjanjian yang telah disepakati. Jenis kredit yang diberikan oleh bank berupa tambahan modal kerja, investasi dan konsumsi untuk semua sektor perekonomian masyarakat. Pada era sekarang ini banyak masyarakat yang membutuhkan modal untuk pengembangan usaha mereka.

Bank Nagari Cabang Pembantu Pasar Ibh adalah cabang pembantu pertama dari Bank Nagari Cabang Payakumbuh. Bank ini berdiri pada tahun 2006, beralamat di Jl. A Yani No 100. Bank ini sangat berperan dalam membantu dan mendorong perekonomian masyarakat. Hal ini diwujudkan dengan memberikan kontribusi yang lebih banyak dalam penyaluran Kredit Modal Kerja Multi Guna (KMK-MG) bagi masyarakat.

Ada beberapa jenis kredit yang ditawarkan oleh Bank Nagari Cabang Pembantu Pasar Ibh, diantaranya Kredit Rekening Koran (KRK), merupakan pinjaman modal usaha yang diberikan kepada perorangan atau badan usaha yang

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari pengamatan penulis pada bab sebelumnya, maka ditarik simpulan sebagai berikut:

1. Prosedur pemberian kredit modal kerja pada Bank Nagari Cabang Pembantu Pasar Ibu dimulai dari, permohonan, taksasi atau identifikasi kredit, analisis kelayakan kredit, perjanjian kredit dan realisasi kredit. Prosedur pemberian kredit membutuhkan waktu tiga sampai lima hari kerja.
2. Prosedur pelunasan kredit modal kerja pada Bank Nagari Cabang Pembantu Pasar Ibu, yaitu debitur melunasi kredit serta bunga setelah mendapatkan perincian dana dari administrasi kredit, administrasi kredit mencetak kuitansi pelunasan dari sistem, administrasi kredit akan menutup rekening kredit, dan menyerahkan jaminan dengan disaksikan oleh pimpinan dan membuat tanda terima. Prosedur pelunasan kredit modal kerja membutuhkan satu hari kerja.

5.2 Saran

Bank Nagari Cabang Pembantu Pasar Ibu Payakumbuh diharapkan bisa memberikan pengarahan kepada calon debitur dalam membuat laporan keuangan usaha mereka. Karena dengan adanya laporan keuangan akan berdampak lebih

Daftar Pustaka

- Handoko, Hani. 1995. *Manajemen*. Yogyakarta: BPFE-UGM
- Kasmir. 2002. *Dasar-Dasar Perbankan*. Jakarta: Raja Grafindo Persada
- _____. 2005. *Pemasaran Bank*. Jakarta: Prenad Media Jakarta
- Kuncoro, Mudrajat dkk. 2002. *Manajemen Perkreditan Bagi Bank Komersil*. Yogyakarta: BPFE
- Lasambouw, M. Carolina. 1996. *Perkreditan*. Bandung: Pusat Pengembangan Pendidikan Politeknik
- Martono. 2007. *Bank Dan Lembaga Keuangan Lain*. Yogyakarta: Ekonisia
- Muljono, Teguh Pudjo. 2007. *Manajemen Perkreditan Bagi Bank Komersil*. Yogyakarta: BPFE
- Nazir. 2005. *Metode Penelitian*. Jakarta: Ghalia Indonesia
- Sutarno. 2003. *Aspek-Aspek Hukum Perkreditan Pada Bank*. Jakarta: Alfabeta
- Suyatno, Thomas dkk. 1999. *Dasar-Dasar Perkreditan*. Jakarta: Gramedia
- Swastha, Basu. 2002. *Pengantar Bisnis*. Yogyakarta: Liberty Offset.